

CIDE destaca en el ranking “Mejores Universidades 2025” con sus Licenciaturas en Relaciones Internacionales, Economía y Derecho

CIDE destaca en el ranking “Mejores Universidades 2025”

Relaciones Internacionales

1º COLMEX CDMX	10
2º CIDE CDMX	9.96
3º UNAM CU - CDMX	9.90
4º UDLAP PUEBLA	9.57
5º UANL NUEVO LEÓN	9.55

Economía

1º UANL NUEVO LEÓN	10
2º COLMEX CDMX	9.99
3º CIDE CDMX	9.90
4º UDLAP PUEBLA	9.77
5º UNAM CU - CDMX	9.76

Derecho

1º UNAM CU - CDMX	10
2º UDLAP PUEBLA	9.79
3º U. PANAMERICANA CDMX I JALISCO	9.70
4º UANL NUEVO LEÓN	9.67
4º BUAP PUEBLA	9.67
5º CIDE CDMX	9.59



Ciencia y Tecnología

Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación

CENTRO DE INVESTIGACIÓN
Y DOCENCIA ECONÓMICAS A.C.

Ciudad de México, 19 de marzo de 2025. Las licenciaturas en Ciencia Política y Relaciones Internacionales, Economía y Derecho impartidas en el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) ocuparon los primeros lugares del ranking “Mejores Universidades 2025” de El Universal.

“Mejores Universidades” es una publicación que año con año busca orientar a los estudiantes que están en el proceso de ingresar a alguno de los programas académicos que ofrecen los diversos Instituto de Educación Superior (IES), con la finalidad de que puedan elegir la que más convenga a sus intereses.

Para esta edición, el ranking de El Universal, está compuesto por la información cuantitativa sobre las IES proporcionadas por estas (70%) y una encuesta realizada a profesores de las IES seleccionadas (30%).

La licenciatura en Ciencia Política y Relaciones Internacionales del CIDE obtuvo este año una calificación de 9.96, lo que le valió colocarse en el segundo lugar de este ranking, por arriba de instituciones como la UNAM, el ITESO, la BUAP o la UDG.

En cuanto a la licenciatura en Economía, el CIDE ocupó el tercer lugar del ranking “Mejores Universidades 2025” con una calificación de 9.90, por arriba de instituciones como la UNAM, la Universidad Panamericana, el IPN y la UDLAP.

Con una calificación de 9. 59, la licenciatura en Derecho apareció en el quinto lugar del ranking elaborado por El Universal, por arriba de instituciones como la UAM, la Universidad Iberoamericana y la UDG.